

2月すみれだより

2022.2.1

寒さがまた一段と増す時期となりましたが、元気いっぱいに登園してくる子どもたちです。折り紙やひもぬい、はさみきりなどそれぞれ新しいあそびに出会い挑戦しています。出来ることがどんどん増え、「デキタヨ」「モウイッカイシタイ」と繰り返して楽しんでいます。これからも少しずつ新しい遊びを経験して出来るようになったことを保育者と共に喜びあうことで自信を持って楽しんでほしいと思っています。フロアは離れてしましますが、お散歩やす3のお友だちは交流も始まるので、一緒に活動することも楽しんでほしいです。



おもちつきをしたよ

すみれさんになり、園で初めてののおもちつきでした。前日からすごく楽しみにしていた子どもたち、1人できねを持ってパタンパタンとおもちをつきました。お友だちや保育者がおもちをつく姿を見て「ヨイショー!」、「ガンバレー」と掛け声を言って楽しみました。

給食では、いももちをたくさんおかわりをして笑顔の子どもたちでした。



たこあげをしたよ

画用紙に自分たちでじーじーをして、渦巻き型の凧揚げを作りました。作った凧を持って池尻公園へお散歩に行きました。風が吹くと凧がクルクルとまわり、「クルクルシテル!」、「スゴイ!」とお友だちとお話をする姿や、“よーいドン”とお友だちと一緒に走って、体もたくさん動かして楽しみました。

これからも沢山散歩に行っ、季節を感じながら楽しんでいきたいです。

